

脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強 タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実にいきましょう

《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ スピードダウン
- 視界不良時の車間距離の確保 ⇒ 事故を回避できる車間距離
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ 歩行者、信号、標識

《冬期間の労働災害防止》

- 走るな、転ぶぞ、屋外作業、凍結路面は目に見えないぞ
- 寒い外、心も体も、冷えている、あせると危ない、冬の外仕事

スピードダウンの徹底！

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

帯広 物損事故で駆け付けた警察が、酒の匂いに気づく 検査すると基準値超えのアルコール

19歳の男、「間違いない」

どこで、どれくらいの量を飲んだか詳しく調べています

- ◇ 飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
- ◇ 飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/12/17(日) 9:38

16日午後11時40分ごろ、帯広市西2条南12丁目付近を酒気を帯びながら軽四貨物自動車を運転した疑いで会社員の男(19)が逮捕されました。当時男は、ほかの車と交通事故を起こしていて、駆け付けた警察が男から酒の匂いがしたため呼気検査をすると、基準値を超えるアルコールが検出されました。取り調べに対し、男は容疑を認めているということです。警察は、男がどこで、どれくらいの量を飲んだかなど、詳しく調べています。

午後6時 苫小牧 トラックが電柱に衝突 倒れた電柱が

対向車線の観光バスや乗用車に接触

- ◇ アイスバーン スピードダウンと車間距離◇
- ◇ アイスバーンなどの凍結路面では◇
- ◇ 急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう◇

2023/12/16(土) 12:17

15日午後6時ごろ、苫小牧市新開町の国道36号でトラックが電柱に衝突し、倒れた電柱が対向車線を走っていた観光バスや乗用車に接触する事故がありました。トラックを運転していた60代の男性が病院へ搬送されましたが意識はあるということです。観光バスの乗客や乗用車の運転手にけがはありませんでした。

早朝6時 道路を横断していた高齢男性 乗用車にはねられ重体

乗用車運転の男性を現行犯逮捕

- ◇ 夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇
- ◇ 「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

2023/12/17(日) 10:33

17日午前6時頃、愛媛県で道路を歩いて横断していた、男性(73)が乗用車にはねられ、頭などを強く打ち病院に搬送され、現在、意識不明の重体の模様です。現場は見通しのよい直線道路。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(41)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察に通報したのも男性容疑者で「事故を起こしたのは間違いない」と、容疑を認めているということです。詳しく調べています。